

みどり



2024年3月1日
第7号
介護老人保健施設
エバーグリーン
発行 広報委員会



鬼は外
福は内



◆ 節分

2月3日(土)、鬼の扮装をした職員に向かって豆の代わりにボールをぶつけました。「楽しくていつもより体が動いたよ。」「たくさん動いて元気になったよ。」と笑顔でお話してくれました。

2月

お誕生者の
の皆様



毎月の誕生会ではカラオケ
やおいしいおやつでお祝い
しています。



見守りシステム導入します

〈今後設置予定〉アムス

入所者様に安心して生活して
いただくため、見守り支援機器
導入の準備をすすめています。
職員の負担軽減にもつながる
ため、厚生労働省もICTの活用
を推進しています。

※見守りシステムの導入につ
きましては、後日別紙にて詳細
をお伝えいたします。



ベッドのマットレス下に設置。リアルタイム性に優れており、今現在のご利用者の
心拍、呼吸、体動、離着床がすぐにわかります。

(株)バイオシルバー様HPより

広報委員会より



EVERGREEN_IBARAKI_TOWN

Instagram



LINE

施設内の様子を皆様にご覧いただき安心してご利用いただけるよう、今まで以上に情報発信に力を入れていきます。広報誌やSNSでの掲載についてご要望などありましたらぜひお知らせください。

広報委員会委員長 山本 裕紀